

# *Innovadores reciben reconocimientos en I Feria de Innovación*

---

Image not found or type unknown

**Destacados innovadores reciben reconocimiento.**

Por Marianela Samper

La Habana, 15 ene (RHC) Como parte de las celebraciones por el Día de la Ciencia cubana comenzó en La Habana la Feria de Innovación con cerca de mil participantes de todo el país.

El reconocimiento a innovaciones de mayor impacto económico y social, a hombres y mujeres de diferentes sindicatos, fue de las primeras acciones de esta reunión.

El vice primer ministro Eduardo Martínez, el titular de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Armando Rodríguez, junto a Sucely Morfa, Jefa del Departamento de Atención Social del Partido Comunista de Cuba, hicieron la entrega de los premios.

La Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores, ANIR, cuenta con 171 mil miembros que aportan a la economía y la sociedad su talento para sortear los obstáculos del bloqueo de Estados Unidos hace más de 6 décadas.

Son el ejemplo de creatividad y resistencia de este pueblo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374227-innovadores-reciben-reconocimientos-en-feria-de-innovacion>



**Radio Habana Cuba**